

X EN X #PROCULTURA

@stargazersilver

Caval se destacó por cotizaciones impagas, parece que Procultura por lo mismo.

@G7Hugo

ProCultura era parte de un mecanismo para financiar campañas políticas con recursos del Estado. Esta estrategia ya alcanza incluso al mismo Boric. Parte de una nota de Ciper apunta a un eventual financiamiento ilegal de la campaña del Presidente Gabriel Boric.

@WALE SOPHIA Z

Cuál es el problema se sabía q #ProCultura existía hace mucho tiempo y funcionó bien y pagó sueldos y todo, hasta q llegó este gobierno aumentaron las asignaciones en trato directo sin licitación ni garantía y multiplicaron los giros. Desde patrimonio a salud mental turismo y +x.

@segbruce

Están tan asustados en el FA con el caso Procultura que ya ninguno conoce a ninguno, han pasado por el partido sin ni siquiera mirarse las caras para no reconocerse. Los moralmente superiores como los describió Giorgio Jackson están hasta el cuello.

@basicoyletalO

Hay que levantar el secreto bancario y seguir las platas de procultura, así sabremos

dónde fueron a parar.

@basenacionald

La confusa explicación de Gonzalo Winter respecto de la tesis de "espionaje político" utilizada por el Frente Amplio en caso ProCultura.

@La_Segunda

En una serie de diligencias realizadas el año pasado, el fiscal Patricio Cooper instruyó a la PDI realizar consultas por un nombre específico: Sebastián Balbontín, pareja del rostro de ProCultura, Alberto Larraín.

@WenaChile

Fiscal: "El mismo día que se transfirió \$1.683 millones, ProCultura lo invirtió en el banco" ¿y Orrego?... no hizo nada.

@georgoskipreos

De 300 millones a más de 3.000 millones aumentaron las platas para procultura en el gobierno de boric.

@pavez_abarca

El cuestionamiento se da en 2022 cuando la dupla Boric-Orrego le entregan a dedo miles de millones de pesos sin justificación, sin tener giro para realizarlas y sin garantías. Lo que haya hecho es irrelevante. Eso de ocupar su plata es una estupidez pues la obtuvo de procultura.